

ブルーサンタビーチクリーン

令和3年7月25日

- 日時：令和3年7月22日（木） 10：00～11：00
- 場所：マリパーク御前崎西ビーチ
- 参加者： 渚の交番スタッフ2名・参加者40名弱

例年開催しているブルーサンタビーチクリーンを昨年同様、新型コロナウイルス感染予防対策を万全に行い今年度も実施。このイベントは海と日本プロジェクトの一環として始まったイベントであり、青いサンタクロースのコスチュームで楽しくビーチクリーンを行うイベントである。今年度は気温が35度近くまで上がり、ものすごく暑い日ではあったが、池新田高校生や地元ボランティアの方々など40名近くの方に参加していただいた。

当日は猛暑だったこともあり、説明を素早く終わらせ、すぐにビーチクリーンを行った。渚の交番スタッフはホイロローダーを使用し、波打ち際の流木を回収、他の参加者の方にはマリパーク西ビーチ全域のゴミを回収していただいた。ビーチにはたくさんのプラスチックゴミが落ちており、初めて参加される方はたくさんのプラスチックゴミに大変驚いていらした。

イベント当日は普段ビーチクリーンに参加していない方も多数おられ、「この機会に環境のことについて勉強したい」といった声も聴くことができ、開催した意義があったと感じている。また昨年度から発足した御前崎のビーチクリーン団体の方にも多数参加していただき、多大なご協力をいただいた。今後も渚の交番は御前崎のビーチクリーン活動の中心としてビーチクリーンを盛り上げられるように尽力していく。

